



SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KAMIS, 18 OKTOBER 2018

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Lagi, Lebong Terima Penghargaan CST

PELABAI - Prestasi kembali ditoreh Pemkab Lebong terkait menyusun dan menyajikan Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2016, mendapat predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Penghargaan Capaian Standar Tertinggi (CST) dari Kementerian Keuangan itu diserahkan ke Bupati Lebong H. Rosjonsyah, SIP, M.Si, kemarin (17.10).

Piagam CST ditandatangani langsung Menteri Keuangan, Sri Mulyani diserahkan Kepala Kantor Wilayah (Kanwil) Ditjen Perbendaharaan Negara (DJPBN) Provinsi Bengkulu, Ismed Saputra. Ismed mengatakan, penghargaan itu merupakan buah dari prestasi Pemkab Lebong yang mendapatkan predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Bengkulu atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2017. "Kami ucapkan selamat kepada Pemkab Lebong atas prestasi ini," kata Ismed.

Bupati Rosjonsyah sangat berterima kasih kepada Kemenkeu dan DJPBN Provinsi Bengkulu atas penghargaan CST itu. Ia berharap predikat WTP yang diraih tahun 2013, 2014, 2016 dan 2017 dapat dipertahankan sehingga penghargaan CST yang diterima Pemkab Lebong tidak sia-sia.

Ia juga berharap ke depan sinergitas antara pemerintah daerah dengan

DPRD semakin baik sehingga pengesahan APBD dapat diselesaikan tepat waktu. Harapannya agar Kabupaten Lebong kembali mendapatkan Dana Intensif Daerah (DID) dari Kementerian Keuangan (Kemenkeu). "Layaknya yang diterima Lebong tahun 2017 sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan di Kabupaten Lebong," tukas Bupati.

Terpisah, Kepala Badan Keuangan

Daerah (BKD) Kabupaten Lebong, Wuwun Mirza, SE, MT menjelaskan, diantara persyaratan mendapatkan DID itu, pengesahan APBD yang tepat waktu. Termasuk perumusan Peraturan Daerah (Perda) penunjang keuangan lainnya. Seperti Peraturan Daerah tentang Pemungutan Pajak. "Kami akan terus berupaya meningkatkan pelayanan agar tahun-tahun yang akan datang perumusan pelapo-

ran keuangan Lebong semakin baik lagi," ujar Wuwun.

Kegiatan itu juga dihadiri perwakilan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi Bengkulu. Termasuk perwakilan Kantor Pelayanan Perbendaharaan Curup, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (FKPD) Kabupaten Lebong serta jajaran Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemkab Lebong. (sca/krn)